

# ノー原稿発表④

～自分の考えを発表して表現力を磨こう～

7月15日(水)にランチルームでノー原稿発表を行いました。

今回は6年生3名が朝読強化週間について発表しました。一人目は、好きでよく読んでいるサバイバルシリーズの「氷河のサバイバル」を紹介して「これからもたくさん本を読みたい。」と発表しました。二人目は、好きな本ベスト2位の「伝記のノーベル」と1位の「作り直し屋」を表紙を見せながら内容を分かりやすく紹介しました。三人目は、業間や昼休みにも読書をしていて、お勧めする「世界一クラブ」という小説について発表しました。実物の本や大きく印刷した表紙を使って分かりやすく発表しました。



7月22日(水)にランチルームでノー原稿発表を行いました。

今回は6年生3名が清掃強化週間について発表しました。一人目は、体育館を隅々まできれいにしたことと扇風機を先生と一緒に掃除したことを写真を見せながら発表しました。二人目は、「さいこう」の「い」の一生懸命を「めあて」にして取り組んだことと遊び用具置き場の清掃について発表しました。三人目は、6年教室を隅々まできれいにしたことときれいにしたテレビの裏側の写真を見せながら、これからも学習しやすい教室にしたいと発表しました。

